

ASOCIACIÓN ESPAÑOLA DE ENFERMERÍA EN CARDIOLOGÍA



Para una enfermera/o ser miembro de una asociación científica supone un gran campo de relaciones con otros profesionales que comparten sus mismas inquietudes. Supone también tener el cauce y el medio que le permita su enriquecimiento, tanto personal como profesional; además con su trabajo y su participación en los eventos de la asociación, colabora en el crecimiento de la enfermería.

La Asociación Española de Enfermería en Cardiología, es una organización científica, cuyos objetivos son, la investigación, promoción y mantenimiento de la salud de la población, y en la actualidad estamos trabajando por el reconocimiento de nuestra especialidad.

Abierta a todos los profesionales de Enfermería que trabajan, en las distintas áreas de la Cardiología tanto adulta como pediátrica.

Ha sido el esfuerzo de todos sus asociados, y en especial en nuestros 25 años de historia de los que han formado parte de los Comités Científicos y de la Junta Directiva, lo que ha hecho posible que cada año se vea aumentado el número de eventos científicos en los que hemos estado presentes; y se han obtenido la concesión de premios y becas para los asociados.

Permitidme en esta ocasión que haga un breve resumen de los actos en que participamos y las becas y premios a la que tenemos acceso como asociados.

- Editamos nuestra propia revista "Enfermería en Cardiología",
- Celebramos anualmente nuestro Congreso Nacional, donde tiene lugar la Asamblea General de Socios.
- Participamos con mesas redondas y comunicaciones en la Reunión del Grupo de Hemodinámica.
- Participamos con mesas redondas y curso de formación en la Reunión del Grupo de Electrofisiología y DAI.
- Participamos con mesas redondas y comunicaciones en la Reunión del Grupo de Marcapasos.
- Participamos con mesas redondas y curso de formación en el Congreso Nacional de la Sociedad Española de Cardiología.
- Este año coordinamos el Simposio de Enfermería del Tercer Congreso Virtual de Cardiología de la Federación Argentina de Cardiología

Y cada vez nuestra participación es más activa en los distintos grupos de la SEC.

Como Sociedad Colaboradora de la Sociedad Española de Cardiología, tenemos acceso a los cursos de formación, así como a la integración en sus grupos de trabajo.

- Recibimos la revista "Corazón y Salud" de la Fundación Española del Corazón, y también en Boletín de Noticias de la SEC, ambas publicaciones, este último año, han recogido artículos sobre nuestras actividades.
- Es tradicional nuestra participación en la Semana del Corazón de Madrid, y en otras provincias.

Ha sido uno de los objetivos de la Junta Directiva y el Comité Científico reconocer el trabajo de los asociados, y en colaboración con la SEC y con nuestros propios medios, otorgamos en la actualidad, los siguientes premios:

- Dos Premios de investigación en enfermería
3000 euros
- Premios en el Congreso Nacional a las mejores comunicaciones y póster:

1º Premio	1500 euros
2º Premio	900 euros
3º Premio	300 euros
Al mejor póster	300 euros
- Dos becas de asistencia al Congreso Nacional de **300 euros**
- Premio a la mejor comunicación de la Reunión de Hemodinámica **300 euros**.
- Premio a la mejor comunicación del Grupo de Marcapasos **300 euros**

Dos premios a los mejores artículos publicados en la Revista:

Primer premio	600 euros
Segundo premio	300 euros

"Si quieres avanzar con nosotros en la prevención y tratamiento de las enfermedades cardiovasculares y en la mejora de la calidad de vida de tus pacientes"

ASÓCIATE Y PARTICIPA

Vicenta Sayas Chulía
Presidenta Asociación Española de
Enfermería en Cardiología